

Jahreschronik 2015

Schwäbischer Albverein

Vorsitzender: Hans Kurz
Bächweg 6
73463 Westhausen
Tel. 07363 / 6261
Email: hm.kurz@kabelbw.de

Traditionell eröffneten wir unser Wanderjahr wieder mit der Winterwanderung. Wie schon in den Jahren zuvor ging es nach Arlesberg. Bei Schnee und schönem Wetter gab es für die Teilnehmer unterwegs zur Stärkung Jägertee. Nach ein paar gemütlichen Stunden im Gasthof zur Kapelle machte sich die Gruppe wieder auf den Rückweg.



Mit einer Wanderung rund um Westhausen ging es im Februar weiter. Einige der Teilnehmer waren überrascht wie schön unsere Gemeinde von verschiedenen Punkten aus im Tal der Jagst ist.



Bei einer Märzenbecher Wanderung im Eselsburger Tal kamen die Teilnehmer aus dem Staunen nicht mehr heraus. Große Flächen von der Frühlingsblume erstrahlten in vollem Glanze. Nach der Wanderung gönnte man sich noch einen Kaffee, bevor es wieder zurück nach Westhausen ging.

Zu unserer Maiwanderung ging es nach Oberalfingen. Bei nicht gerade schönem Wanderwetter machten sich trotzdem vierundzwanzig Wanderer auf den Weg. Bei dem Maibaumfest der Dorfgemeinschaft konnten wir uns von verschiedenen Gerichten für den Rückweg stärken.

Eine Gruppe von 16 Personen machte sich am 10.5.2015 mit der OG Schwäbisch Gmünd zum Landesfest nach Sigmaringen auf den Weg. Auf der Fahrt dorthin machten wir einen Abstecher zur Heuneburg. Am Nachmittag besuchten wir dann den Umzug beim Landesfest. Bevor wir uns gegen Abend wieder auf den Rückweg machten, konnte jeder für sich die Sehenswürdigkeiten der schönen Stadt an der Donau noch etwas erkunden. Für die Teilnehmer war es ein sehr interessanter Tag.



Auch unsere traditionelle Radtour fand im Monat Mai statt. Über 20 Radbegeisterte machten sich mit dem Adalbert auf Tour. Über das Jagsttal und Ellwangen gelangte man zum Flugplatz in Erpfental. Bei einem Aufenthalt der dortigen Fliegergruppe machten wir uns über Röhlingen und Haisterhofen wieder auf den Heimweg. Bei idealem Wetter kam die Gruppe am späten Nachmittag wieder in der Heimat an.

Im Monat Juni machten wir bei der Sonnwendfeier unserer Nachbar OG Lauchheim einen Besuch. Bei netter Unterhaltung mit den Wanderfreunden aus Lauchheim und Waldhausen verging der Abend viel zu schnell.

Eine Wanderung vom Rabenhof über den Orrotsee nach Jagstzell fand im Monat Juli statt. Am Orrotsee machte die Gruppe bei den dort aufgestellten Tafeln mit Wanderliedern selbstverständlich halt und übte sich im Singen der Lieder. Im Landgasthof Rettenmeier in Jagstzell wurde zu Mittag gegessen. Anschließend ging es wieder zurück zum Rabenhof wo unsere Wanderführer Jakob und Elisabeth die müden Wanderfreunde noch zu einer Kaffeepause eingeladen hatten.



Auch unser Wanderfreunde Waldhausen besuchten wir bei ihrem Sommerfest an der Gänsberghütte.

Vom Hirschbachbad Aalen über den Grauleshof zu den Auerochsen ging unsere nächste Wanderung. Ein schöner Nachmittag mit Aufenthalt auf dem Hirschhof ging wieder viel zu schnell vorbei.

Nächster Programmpunkt in unserem Jahresprogramm war der Ausflug an den Staffelsee und die Wieskirche. Über fünfundsünfzig Teilnehmer erlebten bei schönstem Wetter einen erlebnisreichen Tag. Eine Schifffahrt auf dem Staffelsee mit seinen acht Inseln, sowie der Besuch der Wieskirche waren die Höhepunkte, bevor wir am Abend in Rotensohl noch einen schönen Ausklang des Tages erleben durften.



Beim Wandertag des Nordostalb Bezirks in Heuchlingen waren auch wir mit einer Gruppe von 34 Wanderern vertreten. Durch die große Teilnehmerzahl konnten wir zum dritten mal den Wanderpokal erringen. Der Pokal befindet sich nun in unserem Vereinslokal Gasthof zur Sonne.



Unsere Jahresabschlusswanderung ging auch dieses Jahr wieder nach Killingen. Bei netter Unterhaltung und einem guten Vesper , machte sich die Gruppe wieder auf den Rückweg nach Westhausen, wo wir bei Else und Gustl noch ein Abschlusschnäpschen bekamen.

